



Nombre de alumnos: Jesus martin arreola ruiz

Nombre del profesor: Zamorano Rodríguez María Cecilia

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA

Grado: 9no cuatrimestre.

Grupo: "B".

Comitán de Domínguez Chiapas, junio 2 del 2020

Administración Estratégica de los Servicios de Enfermería

2.1.- La planeación de los servicios de enfermería.

El primer tema para realizar el ensayo es un tema principal y pilar para poder entender mas y mejor acerca del proceso de administración y mas sobre los servicios de salud.

Ya que nos habla que es un proceso administrativo y las características que debe de tener para que funcione correctamente sobre los principales componentes y objetivos que deben existir dentro del mismo hay pasos que estos nos encaminan a llegar mas rápido y de mejor manera a nuestros objetivos.

Esto solo lo lograremos mediante una realización correcta ya que la Planificación en la gestión de los servicios de enfermería es el principal componente de la gestión es el liderazgo el cual influye en la elaboración de un ambiente adecuado para la planificación perfección y calidad de los cuidados

También se pueden llamar a los objetivos metas u objetivos de la conducta. Por tanto, los objetivos sirven también de anteproyecto para la evaluación del proceso, ya que objetivos adecuados hacen posible determinar la eficacia de las intervenciones de enfermería.

2.1.1.- Conceptos básicos: Departamento y servicios de enfermería y 2.1.2.- El plan de trabajo. Características

Se entiende que es la provisión de cuidados enfermeros efectivos requiere que nos centremos en los resultados del paciente que se formulan como objetivos centrados en la persona cuidada.

Para ello tenemos nuestro departamento que en nuestro caso es el de enfermería y ahí es donde nosotros otorgamos distintos servicios personalizados dependiendo el requerimiento de cada paciente para eso tomaremos en cuenta las características del paciente donde tendremos que hacer también una observación minuciosa del mismo.

Antes de realizar procedimientos debemos prestar atención en elaboración de objetivos o resultados esperados o metas con el cuidado ya que Son la vara de medir del plan de cuidados: se mide el éxito del plan de cuidados determinando si se han conseguido los resultados que vimos en un plazo a futuro si no existe puede se necesita saber qué se pretende conseguir antes de poder decidir cómo lograrlo eso nos lleva de nuevo al primer tema donde se da la planeación estos son factores de motivación tener un marco temporal específico para hacer las cosas pone a todos en marcha y con ello buenos resultados También se pueden llamar a los objetivos metas u objetivos de la conducta.

Los objetivos a largo plazo describen los beneficios que se espera ver en cierto momento después de haber puesto en marcha el plan el usuario en este caso es el paciente pero también hay que recordar sobre la calidad de atención que le brindaremos y los cuidados y intervenciones Normalmente se desarrollan objetivos para los problemas .

Otro punto importante acerca sobre los cuidados del paciente es el seguimiento que se le brindara pos hospitalizado ya que eso es tanto como responsabilidad nuestra como del paciente que siga llegando a revisiones para valoración o para la realización de otro procedimiento que este en curso con eso buscaremos tener un mejor resultado y lograr las metas que ya tenemos fijada junto a los objetivos y nos ayudara a establecer una mejor relación enfermera(o)- paciente.

Aunque no marquemos los objetivos para las intervenciones debería ser capaz de explicar el beneficio que espera ver en el paciente después de una intervención de enfermería o una médica siempre debemos estar al tanto del mismo con ello también corroboraremos que los procedimientos que ya fueron hechos estén funcionando y hayan quedado instalados de una buena forma y no tiene ninguna molestia ni dificultad el paciente con los mismo eso generara mas seguridad de ambos lados del paciente y del personal.

2.1.3.- Diagnóstico situacional

en el diagnostico situacional es el previo conocimiento que uno como personal debe de tener ante disinto tipos de situaciones ya que en ellos aprenderemos como reaccionar y entender mejor diversas problemáticas que nos iran surgiendo en la marcha.

Nosotros como personal de salud y de enfermería tenemos mucho problemas y tenemos que hacer uso mucho de esto aqui es donde se toman en cuenta ciertos puntos que serán enfocados a nuestras necesidades tenemos que observar por ejemplo el tipo de enfermedad, el tipo de paciente, los recursos que tenemos para atender todos estos nos generan un entorno incluso el personal con el que laboramos entonces si nosotros no tenemos una relación positiva con uno o tenemos carencia de algún objeto nos generara problemáticas.

De ahí la importancia de este punto como darle resolución al problema de una forma eficiente sin llegar al caos ya que esto nos generara mas dificultades mas adelante en cambio el tener un conocimiento sobre la respuesta y atención a problemas es muy positivo para salir de apuros de manera rápida y eficaz.

BIBLIOGRAFIA.

Antología de administración y evaluación de los servicios de enfermería